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Es ist klar man sollte diese Tore nicht überbewerten, jedenfalls
ist ein Talent das behutsam aufgebaut werden muß, wenn ich über
den Kanal blicke und sehe in welchem Alter die jungen Spieler
schon bei den Profis eingesetzt werden, dann frage ich warum soll
das bei uns nicht auch gehen.
Junge Spieler müßen ja nicht über die ganze Zeit gehen oder in jedem
Spiel eingesetzt werden.

Dazu kommt das der CLUB keine große Auswahl unter erfolgreichen
Stürmen hat, daher finde ich Hörber sollte jetzt schon Einsatzzeiten
bei den Profis bekommen.

Das er talentiert ist weiß man auch anderen Orts, z.B. in Hoffenheim,
in Stuttgart oder auch in München.

Nochmal zu England, dort debütierten schon 16jährige in der Nationalelf.
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